

Con financiamiento del Gobierno Regional del Maule: obras del CESFAM de Rauco alcanzaron el 90% de avance

El gobernador Pedro Pablo Álvarez-Salamanca realizó una visita inspectiva para conocer el estado de la infraestructura que beneficiará a más de 10 mil usuarios de la comuna.

Con el objetivo de mejorar la atención primaria de salud y proporcionar infraestructura moderna y accesible para todos los habitantes de la comuna, el gobernador regional del Maule, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, encabezó la visita a las obras del nuevo CESFAM de Rauco, junto la directora del Servicio de Salud del Maule, Marta Caro, y la alcaldesa Claudia Medina, entre otras autoridades regionales.

«Estamos muy contentos por esta obra tan emblemática para la comuna de Rauco, que cuenta con más del 90% del avance gracias a la inversión cercana a los seis mil millones de pesos de parte del Gobierno Regional del Maule. Desde que asumí como gobernador destacué que la salud es primordial para nosotros. Es importante estar en terreno, conocer cómo avanzan proyectos como estos para conocer las necesi-



dades de la provincia de Curicó y de cada comu-

na», destacó la máxima autoridad regional.

«Ya estamos viendo la etapa final de la construcción del CESFAM de Rauco, algo que está a la altura de lo que los vecinos merecen y que esperan hace bastante tiempo. Es importante el trabajo en conjunto entre el Servicio de Salud, el municipio y el Gobierno Regional para dar respuesta a las necesidades que tiene la comunidad con tecnología de punta en infraestructura y equipamiento», indicó la directora del Servicio de Salud del Maule.

La reposición del CESFAM beneficiará a 10 mil vecinos en un espacio de 1.765 metros cuadrados

distribuidos en 24 box multipropósito, salas de rehabilitación, vacunatorios, farmacias, entre otros servicios.

«Estamos muy felices con la visita del gobernador a la inspección de estas obras para conocer el diseño, distribución y funciones que tendrá este Centro de Salud Familiar para nuestros vecinos. La salud es fundamental para nosotros y queremos entregar un servicio digno y de calidad», agregó la alcaldesa de la comuna.

En la visita estuvieron los consejeros regionales Mirtha Segura, Gaby Fuentes, Dominique Schlack, Roberto García e Igor Villarreal, quienes valoraron los avances significativos de la estructura que espera ser entregada a mediados del 2025.

